



3 Pièces

103 m²

Réf. 83766055

689 000 €

St Martin

Appartement à vendre (97150)

**résidences
immobilier**

OCEANO

CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

résidences immobilier

Votre Agence Oceano / Christie's Real Estate vous propose à la vente ce superbe appartement idéalement niché à quelques pas de la plage et de la place du Village de la Baie Orientale. Offrant un style de vie exceptionnel, ce appartement comporte deux chambres, chacune dotée d'une salle de bain attenante, offrant confort et intimité. La copropriété offre un accès exclusif à une piscine, vous permettant de vous détendre à tout moment. Profitez également d'une vue imprenable sur la mer, offrant une sérénité inégalée depuis l'intimité de votre maison. À l'intérieur, un séjour spacieux et lumineux ...

Oceano / Christie's Real Estate offer this superb apartment ideally nestled just steps from the beach and the Village Square of Baie Orientale. Offering an exceptional lifestyle, this apartment features two bedrooms, each with its own en-suite bathroom, providing comfort and privacy. The condominium provides exclusive access to a pool, allowing relaxation at any time. Enjoy also breathtaking views of the sea, offering unparalleled serenity from the privacy of your home. Inside, a spacious and bright living area welcomes you, creating a friendly space for relaxation or entertainment. ...

OCEANO CHRISTIE'S

31 Avenue des Plages Plaza Orient Bay 97150 SAINT-MARTIN - 97150 S

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

